## Lamentan activistas poblanos el fallecimiento de Rosario Ibarra de Piedra

El Ciudadano · 17 de abril de 2022

María Luisa Núñez, fundadora del colectivo Voz de los Desaparecidos, dijo tener un "dolor profundo" con su partida porque se identifica con ella



Activistas poblanos lamentaron el fallecimiento de la luchadora social Rosario Ibarra de Piedra a quien recuerdan por participar en diferentes movilizaciones sociales en la entidad.

«Rosario fue una persona muy amorosa, muy sencible, muy solidaria, ella nos enseñó con el ejemplo a amar a la humanidad y a la naturaleza», mencionó.

Por otra parte, **María Luisa Núñez, fundadora del colectivo Voz de los Desaparecidos,** quien a pesar de no coincidir con Rosario **dijo tener un «dolor profundo»** con su partida porque se identifica con ella.

«Aunque no la haya conocido en persona duele mucho y lacera el alma, porque fue una guerrera incansable, y una maestra para nosotros», mencionó.

## ¿Quién fue Rosario Ibarra de Piedra?

María del Rosario Ibarra de la Garza -mejor conocida como Rosario Ibarra de Piedra-, nació el 24 de febrero de 1927 en Saltillo Coahuila, y es recordada por ser la primera mujer aspirar a la presidencia de la República en 1982 y 1988.

No obstante, su labor social comenzó años antes, en 1973 con la desaparición forzada de su hijo Jesús Piedra Ibarra, de quién hasta la fecha se desconoce su paradero.

Por ello, en abril de 1977 fundó el Comité Pro Defensa de Presos, Perseguidos, **Desaparecidos y** Exiliados Políticos «Eureka».

También, Ibarra de Piedra fue senadora de la República de 2006 a 2012, y dos veces diputada federal de 1985 a 1988, y de 1994 a 1997.

Finalmente, la reconocida activista perdió la vida el día de ayer, sábado 16 de abril a la edad de **95 años en Monterrey Nuevo León.** 

## Rosario Ibarra y su lucha en el estado de Puebla

Sin embargo, **la lucha que emprendió Rosario no sólo fue a favor de la búsqueda de personas desaparecidas**, pues Ibarra de Piedra constantemente se solidarizó con otros movimientos sociales.

Ricardo Jiménez, integrante del **Frente Nacional de Izquierda Social (Fenis)**, recordó haber estado con Rosario en muchas movilizaciones en las décadas de los **80 y 90**.

«Tuvimos algunas actividades de manera conjunta, en donde la compañera nos acompañó a defender al pueblo, ella realizó infinidad de actividades en **Puebla en la zona de la Sierra Negra**, en la Mixteca y en las Cholulas», mencionó.

Afirmó que Rosario fue siempre solidaria con los movimientos sociales surgidos en el estado de Puebla, como cuando estuvo presente en el municipio de Jolalpan después del asesinato de pobladores que denunciaron haber sido despojados de sus tierras en la década de los 90.

Por su parte, **María Luisa Núñez del colectivo Voz de los Desaparecidos** afirmó que Rosario fue una inspiración y una maestra en la lucha que tiene en el estado de Puebla.

Señalo **no tuvo la oportunidad de coincidir con Rosario,** sin embargo reconoció sentirse identificada con ella porque entiende el dolor de tener un hijo desaparecido.

Por ello, lamentó que Rosario muriera sin saber qué es lo que pasó con su hijo, no obstante, indicó que eso debe ser una motivación para los colectivos de búsqueda de personas desaparecidas.

«Haberse ido sin encontrar a su hijo le debe de haber dolido mucho pero eso nos motiva a continuar su lucha y su exigencia por encontrar a su hijo y a todos los desaparecidos del país, en respeto y agradecimiento por los caminos que nos abrió«, mencionó.

Leer más: Una vida dedicada a encontrar a los desaparecidos políticos del país

Foto: Especial

## Recuerda suscribirte a nuestro boletín

→ bit.ly/2T7KNTl

📰 elciudadano.com

Fuente: El Ciudadano